



Porfirio Muñoz Ledo apoyó la creación del frente, afirma 'Alito'

Al enviar condolencias a los familiares de Porfirio Muñoz Ledo, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, reveló que platicó con Porfirio Muñoz Ledo sobre la creación del frente entre los tres partidos y avaló la idea y simpatizó con su materialización, por verlo como un esfuerzo para defender la democracia.

Jesús Zambrano del PRD, lamentó el fallecimiento de Muñoz Ledo y dijo que nunca dejó de tener contacto con ellos, además de subrayar que fue congruente al no seguir en Morena.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/porfirio-munoz-ledo-apoyo-la-creacion-del-frente-afirma-alito/1596768>